



充実した2学期に

校長 村松 宏一

保護者、地域の皆様方へ

32日間の夏休みが終わり、8月25日から2学期がスタートしました。夏休み中は毎日のように水の事故や犯罪のニュースが報道されていましたが、幸いなことに、大富士中学校の生徒が大きな事故や事件に巻き込まれたという報告はなく、全校生徒が揃って、落ち着いた状態でスタートすることができました。保護者や地域の皆様には、生徒を温かく見守っていただき、大変感謝しております。始業式の朝、校門に立って生徒を迎えていると、1か月会わない間に「顔つきが大人っぽくなった」「身体が大きくなった」等々感じる生徒が何人もいて、中学生の成長の早さに驚くとともに、大変頼もしく感じました。校舎内に生徒のにぎやかな声が戻り、通常の学校生活が始まりました。今年度の目標でもある、「ウェルビーイングな学校」「一人一人の居場所のある学校」を達成できるよう、全職員で取り組んで参ります。引き続きご理解とご協力、よろしくお願い致します。



始業式の様子

生徒の皆さんへ

1年の中で最も長い2学期がスタートしました。まだ暑い日が続いていますが、これから季節は夏から秋へ向かっていきます。「実りの秋」と言われますが、学校生活の中でも1学期を共に過ごし、これからの活動で更に絆が深まり、充実した毎日を過ごすことで校内でも「実りの秋」を迎えられるといいですね。2学期といえば、なんとといっても生徒会の2大行事である、五翔祭「文化の部」と「体育の部」が開催されます。今のメンバーで開催できる唯一の機会です。生徒会中心に学級・学年・全校生徒が団結して準備、運営や、当日の各プログラムに取り組んで欲しいと思います。文化の部の合唱の練習や、体育の部の各種目の練習が始まります。練習の過程では様々な葛藤があることでしょう。うまくいかなかったり、人間関係がもつれたり、険悪なムードになったり・・・しかし、それらを乗り越えて当日を迎えたとき、より絆が深まり、感動を味わうことができるのだと思います。学級の絆から学年の絆、さらには全校にまでその絆が広がり、よりよい大富士中になっていくことを望みます。

3年生は、卒業後の進路選択に向け、真剣に自分と向き合い、努力を重ねていく大切な学期となります。時間を大切に目標達成に向けて一歩ずつ前に進んでいきましょう。

また、2大行事終了後には2年生が名実ともに大富士中のリーダーとなって活動することになります。3年生の姿をしっかりと見て、自分たちの取り組みに生かしてほしいと思います。

1年生は学習、生徒会活動、部活動等で更に自分自身を高めていく学期となります。

いずれにしても、3学年それぞれが今何をすべきか意識し、日々の活動の積み重ねで自身をより高めていくことが大切です。みなさんが更に大きく、たくましく、成長していく姿を見るのを楽しみにしています。

<地域のために行動できる中学生になろう！>

8月24日、27日に大富士中学校区で防災訓練が実施されました。本校からも多くの生徒が参加し、AED講習や応急手当、防災士による講話などを通して、防災意識を高めることができました。

自分の命は自分で守ること、そして、いざという時に地域のために行動できる中学生へと成長してくれることを期待しています。



地区防災訓練の様子(宮原区)

部活動大会結果 応援ありがとうございました！

<中体連市内大会>

バスケ男子：優勝 バスケ女子：3位 サッカー：2位 野球：3位 バレーボール：予選惜敗
 陸上【男子100m】1位 高野直樹 3位 上田彪斗 【男子200m】1位 高野直樹
 【女子100m】1位 高橋悠維花 【女子200m】1位 高橋悠維花
 【女子800m】3位 水上穂香 【男子3000m】2位 井上煌太
 【女子1500m】3位 田巻亜夢 【女子走幅跳】2位 渡邊くるみ
 【女子100mハードル】1位 土屋はな 3位 大西伯奈 【女子走高跳】2位 大石葵陽
 【男子4×100mリレー】1位 上田彪斗・高野直樹・矢部蒼也・前嶋佑騎
 【女子4×100mリレー】1位 佐野怜蘭・上田莉央・水上穂香・高橋悠維花

ソフトテニス男子【団体】3位 【個人】ベスト8 高橋・深澤、ベスト8 長谷川・伊藤

ソフトテニス女子【団体】準優勝 【個人】3位 山田・小林、ベスト16 鈴木・伊藤

卓球女子【団体】1・2部リーグ優勝【個人】優勝 高村美月、2位 土橋幸來

卓球男子【団体】1・2部リーグ優勝【個人】優勝 小岱樹季

剣道男子【団体】優勝 【個人】優勝 須藤新太 剣道女子【団体】予選惜敗

<中体連東部大会>

柔道男子【団体】5位 【個人】優勝 望月虎之 3位 佐野龍斗 5位 田中理仁

柔道女子【団体】3位 【個人】3位 磯部心菜 5位 小野心桜莉

水泳【平泳ぎ100m】8位 川端寛汰 【平泳ぎ200m】6位 川端寛汰

<中体連>硬式テニス男子【団体】1回戦敗退【シングルス】1・2回戦敗退【ダブルス】2回戦敗退

硬式テニス女子【団体】1回戦敗退【シングルス】2回戦敗退【ダブルス】2回戦敗退

<吹奏楽コンクール東部大会>吹奏楽 銀賞

学年代表生徒による2学期の抱負（一部抜粋）

【1年代表 辻礼恩】

僕は夏休みに長崎を訪れ平和公園や原爆資料館を見学したり、被爆された方の体験を直接聞いたりして、戦争の悲惨さと平和の大切さを深く感じました。僕たちが安心して学校生活を送れるのは多くの人の努力と願いによって守られていると気付きました。

2学期はこの経験を学校生活に活かし、相手を思いやり、お互いを尊重できるクラス、学年を作っていきたいです。また、行事や学習にも積極的に挑戦し、充実した学期にしていきたいです。



【2年代表 佐野翼】

2学期からは、2年生が中心となって活動することが増えてきます。部活動では、先生や先輩、仲間たちに教えられたこと、やらなければいけないことを意識して活動したいです。委員会では、五翔祭に向けて全体を把握し、積極的に声をかけるなどして、クラスをまとめていきたいです。受験が近づいてきた3年生に安心して勉強に集中してもらうためにも、僕たち2年生が次のリーダーとして頑張ります。1年生は僕たちの背中を追って、よりよい大富士中を一緒に作っていきましょう。

【3年代表 森本大芽】

今年の夏休みは、時間を意識して生活しました。1学期は部活動の練習を言い訳に、勉強を後回しにすることがありました。しかし、中体連が終わった夏休みに、気持ちを新たに勉強に励みました。勉強の計画を立て、スマホを使いすぎず、空いた時間を無駄にしないようにした結果、良い生活習慣を身に付けることができました。2学期は、テストと五翔祭に力を入れたいです。体育の部は新たな試みとして軍に分かれて戦うので、最後まで大富士中に貢献できるように頑張りたいです。



9月の主な予定



1日(月)	メディアコントロールデー	教育実習(~12日)	20日~22日	夏休み自由研究作品展
2日(火)	学力調査(3年)	実力テスト(1・2年)	25日(木)	学年練習
5日(金)	校納金振替日	英語弁論大会	26日(金)	五翔学習縦割交流会
12日(金)	生徒会選挙		30日(火)	生活習慣病予防検診(1年生)
19日(金)	定期テストⅡ			